

Herzliche Einladung zum Tag der offenen Tür



Hiermit lädt die **Oberschule Weinböhla** alle Kinder und Schüler, Eltern und Interessierte zum Tag der offenen Tür herzlich ein.

Wir öffnen am Mittwoch, 03. Dezember 2025 in der Zeit von 15.00 bis 18.00 Uhr unsere Türen und würden uns freuen, Sie begrüßen zu dürfen.

Lernen Sie unsere vielfältigen Fachbereiche, die Ganztagsangebote und den Schulförderverein kennen.



Darüber hinaus laden wir Sie herzlich ein, an einem von unseren Schülern geführten Rundgang teilzunehmen oder unser kleines weihnachtliches Programm zu genießen.

In diesem Zusammenhang möchte ich Sie über eine Änderung unseres traditionellen Weihnachtsmarktes informieren. In den vergangenen Jahren war es für unsere ehemaligen Schüler, aber auch für die Weinböhlaer Bürger eine schöne Tradition, den Weihnachtsmarkt mit den liebevoll geschmückten Ständen der einzelnen Klassen zu besuchen.

In diesem Jahr gestalten wir diese Schulveranstaltung jedoch neu. Grund dafür ist die sogenannte „Kuchensteuer“, die auf Grundlage einer neuen EU-Richtlinie künftig für alle Einnahmen - u. a. aus Kuchenverkäufen - an Schulen, Kitas und anderen öffentlichen Einrichtungen eine Umsatzsteuerpflicht vorsieht. Aktuell gilt noch eine Übergangsfrist bis 2026.

Es gibt Möglichkeiten, diese Regelung zu umgehen - etwa durch Spenden statt Verkaufspreise oder die Abwicklung der Verkäufe und Einnahmen über unseren Schulförderverein. Ich möchte Ihnen jedoch ehrlich und transparent kommunizieren: Angesichts der derzeitigen Herausforderungen habe ich mich entschieden, keine dieser Optionen zu nutzen. Auch die Umsetzung, Einführung, Finanzierung und Kontrolle der Hygienestandards in Form eines Hygieneausweises bei verkaufenden Schülern und Eltern übersteigt unsere Möglichkeiten.

Mein Kollegium und ich freuen uns trotz der Veränderungen darauf, Sie und Ihre Familie an diesem Tag begrüßen zu dürfen!

Ihr
Gregor Nielebock
Schulleiter